



Carlos Calleja, vicepresidente de Grupo Calleja, departió con los niños. FOTO EDH / DAVID REZZIO

Súper Selectos brindó alegría a niños en el Bloom

- **400 niños** disfrutaron y recibieron regalos
- **Durante cinco** años consecutivos, Grupo Calleja ha realizado la actividad en el hospital

Por quinto año consecutivo, Súper Selectos llevó alegría a los internos del hospital nacional de niños Benjamín Bloom.

La actividad ya se ha convertido en una tradición para el supermercado, con la que puede llevar un presente a los 400 niños internos, que por algún tipo de padecimiento están lejos de sus hogares en esta temporada de fin de año.

“No hay nada como la sonrisa de un niño para recordar el sentido de la Navidad. Muchas veces por el estrés o el tráfico se nos olvida el verdadero significado”, señala Carlos Calleja, vicepresidente de Grupo Calleja.

Más de 50 voluntarios, empleados del supermercado, hacen una pausa en sus labores para llevar alegría y sana diversión para los pacientes.

La actividad alegró la mañana de Patricia Salinas, quien es originaria de San Vicente y desde hace 10 días tiene ingresado a su pequeño Juan Alfredo, de nueve años.

“Esta actividad es bonita, porque alegran los niños, sobre todo porque uno está triste porque no los tiene en la casa”, comentó Salinas.



Calleja y algunos de los voluntarios participantes. EDH / D. REZZIO

Súper Selectos entregó 400 regalos para los niños hospitalizados en las áreas de nefrología, neurología, cirugía general, oncología y otros.

“Es muy gratificante la obra que Selectos hace en el hospital, es muy emocionante ver las caritas sonrientes de los niños cuando abren los regalos”, comentó Rossana Ellerbrock, de relaciones públicas del hospital Bloom.

La actividad además contó con la presencia del clásico personaje, Santa Claus, y la mascota Chamba Perico, quienes compartieron con los pequeños.

“Sabemos que para que nuestro país salga adelante es importante tener niños sanos física y emocionalmente, por eso invitamos a las personas a que se acerquen a los que más lo necesitan”, agregó Carlos Calleja.

La jornada también sirvió para que los niños disfrutaran de un delicioso refrigerio en compañía de sus familiares.

El supermercado también obsequió entre los padres de familia canastas con productos alimenticios, que vienen a ayudar a la economía de las familias de los internos. —EDH

SigmaQ titulariza \$9.3 Mlls. a través de Inmobiliaria Mesoamericana

Pedro Carlos Mancía
negocios@eldiariodehoy.com

EN CIFRAS

300

MILLONES DE DÓLARES

suman las titularizaciones efectuadas en la BVES por instituciones públicas y privadas desde 2010, cuando se creó la herramienta bursátil.

El grupo industrial SigmaQ titularizó 9.3 millones de dólares a través de su nueva empresa Inmobiliaria Mesoamericana, la cual fue creada con el fin de “manejar los principales activos de producción e infraestructura para realizar de forma autosuficiente las principales inversiones de capital para cada una de las líneas de negocio”.

Javier Mayora Re, gerente general de la Bolsa de Valores de El Salvador, destacó que “con cada nueva emisión continuamos comprobando la gran capacidad que tiene la titularización para permitir la innovación financiera”.

Para este proceso, Inmobiliaria Mesoamericana ha adquirido activos, representados en inmueble y maquinaria, que son utilizados por Cartонера Centroamericana (Carsa) para su producción de empaque corrugado.

El activo titularizado serán los flujos futuros de los arrendamientos que pagará Carsa a la empresa por el uso de dichos activos. Tanto Inmobiliaria Mesoamericana como Carsa forman parte del grupo empresarial SigmaQ.

El grupo considera que Carsa brinda un flujo futuro diversificado y estable para formar parte de la estructura de

titularización, esto se debe a la trayectoria de la empresa, siendo la primera corrugadora en Centroamérica con una trayectoria de más de 50 años.

Según un comunicado emitido por la Bolsa de Valores, entre las garantías de esta emisión se cuenta con un “aval bancario, un mecanismo de aceleración de flujos y respaldo de los activos a ser arrendados”.

En cuanto al respaldo de esta emisión, el contrato de arrendamiento establece que el respaldo será el 20% de los ingresos de Carsa provenientes de los clientes más importantes.

La estructuración de esta operación estuvo a cargo de Ricorp Titularizadora, la cuarta efectuada por la empresa, lo cual convierte a Inmobiliaria Mesoamericana en “pionera

de estructuras de titularización para el ramo de inmuebles y maquinaria industrial en el país”, según la BVES.

Por otra parte, la colocación de los valores titularizados estuvo a cargo de Servicios Generales Bursátiles, casa corredora de bolsa.

Esta operación fue estructurada en dos tramos, el primero posee una tasa de interés anual fija de 7.0 % durante la vigencia de la emisión y un plazo de 10 años. En este tramo, el 70 % de los valores titularizados fueron comprados por AFP Crecer y AFP Confia, porcentaje que equivale a 6.5 millones de dólares de dicha emisión.

En el segundo tramo se compró el 30 % restante por personas naturales (6 %), empresas de seguros (14 %) y empresas de servicios (10 %), y tiene una tasa de interés del 6.5 % a un plazo de siete años.

Armando Torres, CFO de SigmaQ, manifestó que “la titularización de Inmobiliaria Mesoamericana es uno de los pasos dentro del plan financiero orientado a diversificar las fuentes de fondeo y acceder a mercados financieros internacionales. Una de las grandes apuestas del plan, son las bolsas de valores de la región centroamericana como mecanismo de acceso a fondos de bajo costo y largo plazo”.



José Carlos Bonilla, director ejecutivo de Ricorp Titularizadora, explicó la estructuración de la titularización. El fondo servirá para el arrendamiento de maquinaria. FOTO EDH / MAURICIO CACERES